

# Turniernews



16.-18.09.2011 – Rosenheim und 18.09.2011 Günzburg

---

Einen schönen Erfolg gab es dieses Wochenende in Rosenheim für Heslegard's Lord unter dem Sattel von Patricia Bottani: über den Grand Prix hatte er sich für die Flutlichkür qualifiziert, und wurde schließlich mit über 65% (65.35%) 11.

"Ich bin auf das Turnier gefahren und habe mir gedacht, die Qualifikation für die Kür kann er schaffen, und er hat mich nicht enttäuscht."

Mit Heslegard's Lord ritt Patricia dieses Wochenende zu "Movie Star", der alten Kürmusik von Radisson. "Das ist eine sehr peppige, schwungvolle Musik," erklärt die Dressuramazone, "und irgendwie passt sie zu ihm. Natürlich wird er letztendlich auch seine "eigene" Kür bekommen - ebenso wie Pacito. Musik ist etwas sehr individuelles, jeder Mensch entwickelt andere Gefühle, oder eine andere Wahrnehmung, wenn er sie hört, deshalb muss sie auch zum Pferd passen. Man könnte sagen, dass eine Kürmusik einem Pferd auf den Leib geschneidert wird, wie zum Beispiel ein schöner Mantel für ein Fotomodell. Momentan muss Lord noch zu den Klängen von Radisson's Leibmusik tanzen, aber nächstes Jahr, vielleicht, wird er bereits "seine" eigene Musik bekommen.

Am Sonntag ging es dann weiter nach Günzburg, wo Patricia mit Fürst Rubin an den Start ging. "Das war schon ein Schlauch," gibt sie zu. "Nachts um 2 Uhr bin ich von Rosenheim nach Hause gekommen, um 3 Uhr lag ich endlich im Bett, und um 6 Uhr war es schon wieder Zeit zum Aufstehen. Ich musste nämlich in der Früh noch Pacito reiten, ehe ich mich um halb 8 auf den Weg zum Turnier gemacht habe - welches immerhin eine Stunde Fahrt von mir entfernt ist.

In Günzburg ritt Patricia sodann bei strömenden Regen ihre M8 Dressur mit Fürst Rubin - immerhin mit Erfolg, denn die Beiden kamen auf den 5. Platz.

"Ach, wissen Sie," meint die resolute Amazone, "etwas ungemütlich war es schon, aber wenn ich jedes Mal im Leben eine Ausrede finde, warum ich etwas, was ich mir vorgenommen habe, nicht mache, dann mache ich am Ende gar nichts mehr. Wir haben gemeldet, also wird auch geritten."

Ebenso in Günzburg am Start war Melanie, die sich in derselben Prüfung mit Danny Belucci an 8. Stelle platzieren konnte.

"Also, wo ist denn das Problem," fragt Bottani lächelnd. "Wir sind zwar nass geworden, aber wir hatten Spaß und dazu Erfolg. Was wollen wir mehr?"